

undefined - dimanche 10 décembre 2023

Votre région | Faits divers & Justice

CREYS-MÉPIEU

Trois voitures impliquées dans un accident à un carrefour

Il était aux alentours de 13 h 15, lorsqu'un accident de la circulation s'est produit sur la commune de Creys-Mépieu. Au carrefour entre la RD14 et la RD16, autrement dénommé "carrefour de Bran", trois véhicules ont été impliqués : 7 victimes ont été recensées sur les lieux, dont six blessés légers. Un homme de 48 ans, blessé plus sérieusement dans le choc, a été évacué vers l'hôpital de Bourgoin-Jallieu, tout comme trois autres personnes, plus légèrement atteintes. Les sapeurs-pompiers de Morestel, de Montalieu-Vercieu et de La Tour-du-Pin, ainsi que le Smur de Belley (Ain) ont assuré les opérations de secours, durant lesquelles la circulation s'est poursuivie sur une seule voie jusqu'à 14 h 45.